

LOS CANDIDATOS AL PLENO, PROCLAMADOS SIN NECESIDAD DE ELECCIONES

# Las 30 empresas toledanas que gobernarán la Cámara

Ya tienen nombre las treinta empresas de la provincia de Toledo, quince en representación del comercio y quince de la industria, que se sentarán en el pleno de la Cámara de Comercio, que está en proceso de renovación. No será necesaria la celebración de elecciones, ya que únicamente se ha presentado una candidatura por cada sillón, la consensuada entre Fedeto y la Cámara. Fernando Jerez renovará la presidencia.

PRADO LÓPEZ GALÁN



**Fernando Jerez, a la izquierda junto al presidente de Fedeto, Ángel Nicolás. Sobre estas líneas, la Junta Electoral, presidida por el delegado de Industria y Medio Ambiente, Tomás Villarrubia.**

No ha habido sorpresas en el proceso electoral para renovar el pleno de la Cámara de Comercio de Toledo. La lista de candidatos a los treinta sillones del pleno cameral elaborada desde Fedeto (Federación Empresarial Toledana), con el beneplácito de la Cámara, ha sido la única presentada, por lo que no será necesaria la celebración de elecciones prevista para el 9 de marzo y en la que podían participar los 40.000 empresarios censados en la provincia.

La Junta Electoral que preside el delegado de Industria y Medio Ambiente de Toledo, Tomás Villarrubia, ha dado por válida la lista presentada y ya ha proclamado a los 30

candidatos que, junto a otros cinco vocales por cooptación que aún deben de ser elegidos, conformarán el máximo órgano de gobierno de la Cámara de Comercio de Toledo.

*“El 2 de marzo se reunirá el nuevo pleno y elegirá a los cinco vocales por cooptación; los candidatos a estas vocalías tienen de plazo hasta el 23 de febrero para presentar la candidatura”,* informa Villarrubia.

A las vocalías por cooptación pueden presentar candidatos las organizaciones empresariales de la provincia, pero según ha podido saber esta revista no lo harán ni Fecmes (Federación de Empresas de Economía Social), ni Fepemta (Federación Empresarial Talaverana), ni OPA

(Organización de Profesionales Autónomos). Esto deja a Fedeto manos libres para escoger también estas cinco vocalías.

Serán los miembros del pleno quienes elijan al presidente, cargo que volverá a ocupar porque así se ha acordado entre Fedeto y Cámara. Fernando Jerez, empresario de Alameda de La Sagra que ya fue presidente de Fedeto y que desde 2002 ocupa la presidencia cameral (también es presidente del Consejo de Cámaras de Comercio de Castilla-La Mancha).

Ésta será la tercera legislativa de Jerez y la más difícil desde el punto de vista económico. La Cámara, que se nutre en gran medida de las cuotas que pagan obligatoriamente las empresas